## りんご狩りを実施!園バスでりんご園へ行ってきました!

## ~色鮮やかなりんご。とっても美味しかったです。~

10月28日(水)、「岩崎りんご園」さんへ、りんご狩りに園バスで出かけました。

りんご園に着くと、甘い匂いが子供たちを出迎えてくれました。

りんご狩りの前に岩﨑りんご園さんのりんごを試食させていただきました。子供たちは「おいしい!」「あまい!」と大喜びでした。りんご狩りへのテンションも上がっていきます。



おいしいりんごの見分け方の説明を受け、「よろしくお願いします。」と元気に挨拶をした後、いよいよ「りんご狩り」です。整然と並べられたりんごの木の間にクラスごとに入って行きます。

子どもたちの「こっちのりんご大きいよ。」「先生、高くて取れないよ。」などという声が聞こえてきます。 高い場所にあるりんごは、先生方が抱っこをして子どもたちがりんごを取っています。両手でりんごを回 しながら取るのがコツだそうです。子どもたちは懸命に力を入れて取っていました。



全員が3個ずつ取ることができました。井頭公園に向かう前に岩﨑りんご園さんからおみやげとして「名月」を1ついただきました。とても嬉しいサプライズでした。



お昼は井頭公園でお弁当を食べました。お弁当の後は井頭公園を散策しました。どんぐりやまつぼっくりをいっぱい見つけて、拾いました。どんどん秋が深まっていきますね。

